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大会では、初戦敗退に終わり、選手一人一人が悔

しい思いを胸に刻み、西医体で借りを返すべく練

習に励みました。

　そうして迎えた西医体では、一回戦広島大学

に17－7で勝利、二回戦鳥取大学に13－0で勝利

しましたが、ベスト４をかけた三回戦神戸大学に

11－3で敗退し、結果ベスト８で終えました。ど

の対戦校も下馬評では格上で、試合で勝つという

経験が少なかったこともあり、一試合勝つ度に歓

喜のあまり号泣者が出ました。（笑）

　このような結果が出せたのも、日々の練習に顔

を出してくれるOBの先生方はじめ、我々医学部

ラグビー部に関わってくださった全ての方々のお

かげです。この場を借りて、お礼申し上げます。

この結果に満足せず、来年度は更に上位入賞の報

告ができるよう部員一同練習に励んでいきます。

（M ４　仲里翔太）

　サッカー部

　皆様、こんにちは。医学部サッカー部主将の石

原昌平です。サッカー部は週３回、それぞれ約三

時間程度の練習を琉球大学サッカーグラウンドで

行っています。部員全体の数は約20名でマネー

ジャーも約10名在籍しています。

　医学部サッカー部には特定の監督がいないた

め、練習は、私たち主幹である３年生が中心となっ

て考え、試合の先発メンバーや采配なども直接、

部員同士が話し合って決めています。そのため、

自主的にサッカー部に関わることができ、部員全

員がやる気をもって、練習に励んでいます。前回

の西医体や九山では、良い結果を出すことができ

ませんでしたが、練習試合や日々の練習の度に、

改善点を部員で話し合い、徐々にチームの調子も

良い方向に向かっています。

　サッカー部では、サッカーだけでなく勉強面や

私生活の面でも、先輩と後輩の縦のつながりが強

く、私自身も多くのサポートやアドバイスを先輩

方から頂きました。

　先輩との繋がりや体力を養うことができるサッ

カー部は、これから医師になる医学生にとって最

適の部活だと自負しております。少しでも興味や

質問がおありの方は月水土、琉球大学サッカーグ

ラウンドにいらして下さい。一緒にサッカーをし

ましょう。（M ３　石原昌平）

　バドミントン部

　こんにちは。私たちバドミントン部は現在、男

子15名、女子21名で活動する比較的大所帯で、

にぎやかに活動しています。

　中高からバドミントンを続けてきた経験者はも

ちろん、大学入学後から競技を始めたものも多く、

初心者の皆さんの参加も大歓迎しています。練習

は月木金土の週４日行われており、金曜日は男女

別に各々の課題や目標に沿った練習を行っていま

す。また、社会人サークルなどにも参加し、個々

人の実力を高める部員も増え、部活全体の意識も

高まっています。

　また、毎月１回は飲み会、ビーチパーティー、

クリスマス会などイベントを行っており、試合や

練習以外にも楽しい企画を行っています！練習や

イベント行事に参加してくださるOB・OGの方々

も多く、先輩後輩間の仲が良いことも特徴のひと

つです。

　読んでくださり、バドミントンにちょっとでも

興味を持ってくださった方、ぜひ医学部体育館で

お待ちしております。


